



Bienvenidos Alumnos

Generación **2013**



Consulta infoVET, cada 15 días en <http://www.fmvz.unam.mx/fmvz/infovet/infovet.htm>

Ciudad Universitaria, DF Número 224 julio 23 de 2012



DIRECTORIO



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

Dr. José Narro Robles
Rector

Dr. Eduardo Bárzana García
Secretario General

Lic. Enrique del Val Blanco
Secretario Administrativo

Dr. Francisco José Trigo Tavera
Secretario de Desarrollo Institucional

MC Miguel Robles Bárcena
Secretario de Servicios a la Comunidad

Lic. Luis Raúl González Pérez
Abogado General



FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Dra. María Elena Trujillo Ortega
Directora

MVZ Juan Nava Navarrete
Secretario General

Dr. Francisco Suárez Güemes
Secretario de Planeación

MPA Carlos Esquivel Lacroix
*Jefe del Departamento
de Comunicación y Vinculación*

Virginia Galván Pintor
*Responsable de Infovet
Reportera, Información y Redacción*

LSCA Edgar Emmanuel Herrera López
LDCV Firely Avril Braulio Ortiz
MVZ Enrique Basurto Argueta
Diseño Original

Lic. Edgar Emmanuel Herrera López
Diseño, Formación y Retoque Digital

Departamento de Divulgación
Impresión

Infovet es una publicación quincenal de la Secretaría de Planeación de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM. Aparece los lunes. Oficina: Edificio 1, planta alta, FMVZ-UNAM. Avenida Universidad # 3000, Coyoacán, México D.F. 04510.

eDITORIAL

ALUMNOS DE LA GENERACIÓN 2013, GRANDES UNIVERSITARIOS

LUEGO de un merecido período vacacional, la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia da la más cordial de las bienvenidas a sus académicos, trabajadores administrativos y alumnos, a los que ya estaban con nosotros y a quienes conforman la Generación de Licenciatura 2013.

A los alumnos de nuevo ingreso queremos hacerles saber que entrar a la FMVZ de la UNAM es un gran privilegio, por muchas razones, entre otras porque cuenta con una planta académica de la más alta calidad que, con responsabilidad y compromiso con la sociedad mexicana, se actualiza permanentemente en las diversas áreas de la medicina veterinaria y zootecnia, y porque cuenta con las instalaciones y equipos de vanguardia para desarrollar adecuadamente las labores de docencia, investigación y difusión de la cultura.

Quizá algunos de estos alumnos no saben que nuestra Facultad es la única de un país en vías de desarrollo, así como de América Latina, África, Asia y Sur de Europa, que cuenta con la acreditación de la Asociación Americana de Medicina Veterinaria (AVMA por sus siglas en inglés), la más estricta en el mundo en el terreno de las acreditaciones en medicina veterinaria. Quizá, algunos otros tampoco saben que desde 1994, la Facultad cuenta con la acreditación del Consejo Nacional para la Educación en Medicina Veterinaria y Zootecnia (Conevet).

Las páginas de Infovet no alcanzarían para escribir sobre los muchos aspectos que muestran la grandeza de la FMVZ; en ese sentido, no nos resta más que invitarlos a integrarse lo antes posible a la comunidad y, sobre todo, a su ritmo de trabajo, así como a poner en práctica los valores que desde hace varios años orientan sus actividades y actitudes:

- Calidad.
- Equidad.
- Generosidad.
- Integridad.
- Respeto.
- Solidaridad.
- Responsabilidad.
- Veracidad.
- Transparencia.

Alumnos de la Generación 2013, el que hoy ustedes se encuentren entre nosotros es producto de su trabajo, dedicación y esmero en el estudio. Así las cosas, les compartimos las palabras que al inicio del pasado ciclo escolar, el rector José Narro Robles dijo a los estudiantes de los diversos niveles: "Fórmense como grandes universitarios; siéntanse con la gran responsabilidad de estudiar, de prepararse, de adquirir mayor conciencia y también de hacerlo en un ambiente divertido, en un ambiente donde la cultura, el deporte y las actividades de recreación les pueden dar a ustedes muchas razones de felicidad".

FMVZ, CENTRO COLABORADOR DE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE SANIDAD ANIMAL

■ Trabaja en temas de bienestar animal y sus aplicaciones en la producción animal sustentable

El Programa en Bienestar Animal y Producción Sustentable (PBAPS) de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM se instituyó como Centro Colaborador (CC) de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), en temas de bienestar animal (BA) y sus aplicaciones en la producción animal sustentable.

De esta manera, el Centro —que funcionará en colaboración con Chile y Uruguay— desarrollará programas de docencia y capacitación en esta área, a fin de formar recursos humanos de alto nivel en los ámbitos científico y técnico en América, especialmente en países de Latinoamérica.

El CC logró esta categoría luego de presentar, ante la citada organización, un proyecto en el que se compromete a trabajar en la elaboración de programas de enseñanza en BA, a nivel superior y técnico, y promover la inclusión de éste en escuelas y facultades de medicina veterinaria de América Latina.

En entrevista, el doctor Francisco Galindo Maldonado, coordinador del CC, quien hizo la exposición oral del proyecto ante el director general de la OIE, doctor Bernard Vallat, dijo que una vez constituido como Centro Colaborador, el grupo desarrollará proyectos de investigación científica y de transferencia tecnológica, con énfasis en modelos de producción animal sustentable; además, elaborará material didáctico para cursos presenciales y en línea, a fin de promover y facilitar la divulgación de estándares de BA y sus aplicaciones.

Académico del Departamento de Etología, Fauna Silvestre y Animales de Laboratorio (DEFSAL) de la FMVZ, el doctor Galindo Maldonado comentó que una de las tareas fundamentales del CC



es propiciar la colaboración entre grupos académicos de México y América Latina para diseñar y ejecutar proyectos de docencia e investigación, promover la movilidad de profesores y alumnos de licenciatura y posgrado, así como generar información científica en el contexto de los problemas que enfrenta la región.

“El CC es reconocido por su labor en comités, comisiones y organismos nacionales e internacionales dedicados a la enseñanza, investigación y difusión del bienestar animal; sin embargo, el establecerse como Centro Colaborador de la OIE le da la oportunidad de lograr su consolidación como líder mundial”.

Al hacer referencia a otras tareas del CC, el doctor Francisco Galindo mencionó las de proveer al sector oficial de apoyo técnico y científico en temas relacionados con la evaluación del BA, y servir como soporte para la elaboración de la normatividad en el tema. Asimismo, apoyar como grupo de consultoría y apoyo técnico para los sectores académico, oficial y privado, en los ámbitos nacional e internacional, así como

divulgar los trabajos de los grupos de la OIE y promover los estándares de la organización a nivel local y regional.

LA DEMANDA CRECIENTE DE ALIMENTOS DE ORIGEN ANIMAL

El doctor Galindo Maldonado señaló que actualmente la medicina veterinaria enfrenta retos importantes ante la demanda creciente de alimentos de origen animal y la necesidad de desarrollar modelos de producción animal sustentables. En este sentido —subrayó— es necesario integrar aspectos de BA basados en ciencia, relacionados con la prestación de servicios ambientales y la calidad e inocuidad de los alimentos.

Explicó que desde 1993, en los programas de enseñanza de la licenciatura de la FMVZ se incluyó el tema de BA con la asignatura obligatoria de Etología y Bienestar Animal, creando al mismo tiempo el DEFSAL y el GTBA, uno de los primeros en su tipo en el Continente Americano.





A partir de entonces —agregó— se desarrolló un programa académico que con el tiempo y la colaboración multidisciplinaria de otros departamentos académicos de la Facultad, ha permitido consolidar nuestro CC.

En la actualidad —adujo— en la FMVZ el BA se enseña de manera transversal, con asignaturas obligatorias y optativas que abarcan sus principios básicos, su evaluación científica y sus aplicaciones. Asimismo, se ha fortalecido el programa de posgrado en el área, lo que ha permitido que en los últimos cinco años más de 30 estudiantes de maestría y doctorado hayan obtenido el grado con proyectos de investigación sobre BA.

Por otra parte, en el marco de la educación continua y la vinculación, desde 1995 la FMVZ ha realizado cursos de actualización en BA y ha diseñado diplomados para el sector oficial, específicamente para el personal de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), a fin de capacitar a sus médicos veterinarios en temas de BA.

En relación con este último punto —añadió el doctor— recientemente nuestra Facultad recibió una solicitud del Organismo Internacional Regional en Sanidad Agropecuaria (OIRSA), para que los diplomados impartidos en la Sagarpa beneficien también a médicos veterinarios de los sectores oficiales de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y República Dominicana.

Por el momento integran el CC los siguientes académicos de la FMVZ de la UNAM (pronto se integrará personal de otras instituciones del país): Francisco Galindo, Aline Schunemann de Aluja, Anne Sisti Burt, María de la Salud Rubio, Beatriz Vanda Cantón, Pilar Castañeda Serrano, Lorenzo Álvarez Ramírez, Carlos González-Rebeles Islas, Gerardo Suzán Aspíri, Rafael Olea-Pérez, Mariano Hernández Gil, Luis Felipe Rodarte Covarrubias, Alberto Tejeda Perea y Adriana Cossio Bayúgar.

CEIEPASP: PREMIOS A GANADORES DE CONCURSO DE FOTOGRAFÍA



El director del CEIEPASP, Francisco Espinosa Aviña, con los ganadores. Foto: Virginia Galván Pintor.

EN junio pasado se entregaron los premios del Primer Concurso de Fotografía “Échale un lente al CEIEPASP”, organizado por el Centro de Enseñanza, Investigación y Extensión en Producción Agrosilvopastoril con la participación de académicos, alumnos, trabajadores administrativos y egresados de la FMVZ. El acto se efectuó en la Sala de Consejo Técnico, en donde el doctor Francisco Suárez Güemes, secretario de Planeación de la Facultad, entregó los premios en las diferentes categorías:

Ilustrativa: 1° Convivencia en el bosque, de Davinia Velázquez González. 2° Haruka, de Isidro García Chávez. 3° Pastoreando, de Tanya Lucía Guapo Rodríguez.

Naturaleza: 1° *Turdus*, de Henry Carmona Torres. 2° *Otus flameolus*, de Henry Carmona. 3° Flor, de Gerardo García Gutiérrez.

Oportunidad: 1° Senderismo, de Rafael Olea Pérez. 2° Entre los pastos, de Isidro García Chávez. 3° Aprendiendo de la manada, de Orbelín Soberanes Ramos.

Quehacer cotidiano: 1° ¡A darle! de Davinia Velázquez González. 2° Estando de guardia, de Gabriela López García. 3° En la mira, de Davinia Velázquez González.

Los ganadores de los primeros lugares recibieron el libro “La Gesta del Caballo”, editado por la FMVZ como parte de los festejos de los 250 años del inicio de la enseñanza de la medicina veterinaria en el mundo. Por su parte, los segundos y terceros lugares recibieron tapetes de lana y memorias USB, respectivamente.

En el evento, el director técnico del CEIEPASP, doctor Francisco Espinosa Aviña, comentó que los objetivos del concurso fueron dar a conocer las labores de enseñanza, investigación y extensión que se desarrollan en el Centro, así como imágenes de impacto sobre el trabajo cotidiano, anécdotas o de las áreas naturales de éste (en Infovet No. 222 se publicó un reportaje sobre el concurso y las fotografías ganadoras de los primeros lugares. Consúltalo en Internet: www.fmvz.unam.mx).

CONGRESO 2012 DE LA AMMVEPE

■ Es el primero que organiza la nueva mesa directiva, encabezada por el académico universitario Carlos Santoscoy Mejía



Izquierda a derecha: Francisco Trigo, María Elena Trujillo, Jorge Vallejo, Carlos Santoscoy, Álvaro Castillo y Francisco Suárez, en la inauguración del congreso. Foto cortesía AMMVEPE.



Un grupo de alumnos participantes en el Congreso, a las afueras del auditorio del Centro Médico Nacional "Siglo XXI". Foto cortesía AMMVEPE.

REFRENDANDO su liderazgo nacional y en el Continente Americano en esta área, la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM, a través de sus académicos, fue la principal organizadora del Congreso 2012 de la Asociación Mexicana de Médicos Veterinarios Especialistas en Pequeñas Especies (AMMVEPE), en cuyo marco se presentaron más de 80 ponencias, pláticas magistrales y una mesa redonda, y se llevó a cabo una exhibición comercial en donde los participantes pudieron interactuar con más de 30 representantes de la industria de alimentos, de biológicos, de servicios y de equipamiento e instrumental quirúrgico.

La sede del evento fue la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional "Siglo XXI" de la ciudad de México, en donde en junio pasado se reunieron 550 MVZ especialistas y practicantes en perros y gatos, de diversos estados del país, en lo que fue un excelente foro para el intercambio de conocimientos, experiencias y propuestas en diferentes áreas: Etología, Nutrición, Cardiología,

Reproducción, Ortopedia, Cirugía, Neurología, Neurología, Farmacología, Gastroenterología, Urología, Oftalmología, Oncología y Pediatría.

En las más de 80 ponencias participaron especialistas de instituciones como las universidades autónomas del Estado de México, de Ciudad Juárez, de Yucatán y de Aguascalientes; las universidades Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, Popular Autónoma de Puebla y Juárez del Estado de Durango; del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias y del Hospital General de Acámbaro "Miguel Hidalgo"; de clínicas, hospitales y consultorios privados, y por parte de la UNAM, de la FMVZ, así como las facultades de Medicina y de Estudios Superiores Cuautitlán.

En cuanto a las pláticas magistrales, estuvieron a cargo del ex director de nuestra Facultad, doctor Francisco Trigo Tavera, quien desarrolló el tema "Historia de la Medicina Veterinaria en Europa y México", y del destacado académico del Departamento de Medicina, Cirugía

y Zootecnia para Pequeñas Especies de la FMVZ, doctor Isidro Castro Mendoza, quien expuso el tema "Memorias del inicio de las organizaciones gremiales en pequeñas especies".

Por lo que toca a la mesa redonda, fueron seis expertos en total los que abordaron un interesante tema de actualidad: "Enfermedades del tracto urinario bajo en gatos".

En entrevista para Infovet, los doctores Carlos Santoscoy Mejía y Carlos Esquivel Lacroix, presidente de la AMMVEPE y coordinador del XXX Congreso, comentaron que como es tradición, durante el evento se desarrolló un programa académico de alto nivel, mediante el cual los médicos MV dedicados a las pequeñas especies tuvieron la oportunidad de actualizarse para mejorar su ejercicio profesional.

Académicos de nuestra Facultad, nuestros entrevistados mencionaron que quienes participaron como ponentes son especialistas nacionales de reco-

(sigue en la página 8)



NUEVA GENERACIÓN DE TITULANTES DEL EGC

■ Un total de 29 egresados reciben títulos y cédulas

Un total de 29 egresados de la licenciatura de nuestra Facultad recibieron títulos y cédulas profesionales, después de presentar exitosamente el Examen General de Conocimientos (EGC), versión número 32.

La ceremonia se efectuó en el auditorio Pablo Zierold Reyes de Ciudad Universitaria, en donde los titulantes recibieron sus documentos de manos de la directora de la FMVZ, doctora Ma-

ría Elena Trujillo Ortega, quien estuvo acompañada por el secretario General, MVZ Juan Nava Navarrete y la jefa de la División de Estudios Profesionales, MVZ Verónica Caballero Gutiérrez.

Durante el evento, los titulantes dieron lectura al Juramento Profesional, mediante el cual establecen el compromiso de trabajar en beneficio de la sociedad y de enaltecer a la máxima casa de estudios del país. Asimismo, ante la

doctora María Elena Trujillo Ortega, rindieron protesta como profesionales de la MVZ.

Por tradición, durante el acto uno de los titulantes —el de mejor rendimiento académico en el examen— dirige un mensaje a los presentes. En esta ocasión ese honor fue para el hoy MVZ David Fabián Molina García, quien señaló: “En esta Facultad nos enseñaron las diferentes áreas del ejercicio profesio-



nal; nos desarrollaron capacidades para un desempeño satisfactorio; nos instaron a buscar un cambio, ser profesionistas preocupados por ofrecer calidad en el desarrollo profesional y así ganar la confianza de la sociedad”.

Ante académicos, alumnos y familiares, el representante de la Generación XXXII del EGC aseguró que él y sus compañeros son egresados de la única Facultad de Latinoamérica que ha recibido

la acreditación que otorga la Asociación Americana de Medicina Veterinaria, y pertenecen a una Facultad que se encuentra a la vanguardia y es referente en una gran cantidad de áreas de la MVZ, por su calidad académica y tecnológica en sus instalaciones tanto de Ciudad Universitaria, como de los Centros de Enseñanza, Investigación y Extensión con que cuenta en diferentes estados de la república.

“Es indiscutible el desarrollo de la Facultad, su calidad docente, su buena organización y su vinculación con los sectores públicos y privados para mantenerse vigente”.

Finalmente, a nombre de los integrantes de su generación, David Fabián Molina entregó a la directora de la Facultad un donativo que será utilizado en programas académicos de esta grandiosa escuela. Foto: Virginia Galván Pintor.

Congreso 2012 de...

(viene de la página 5)

nocido prestigio en los ámbitos de la academia, la ciencia y la profesión, que gustan de compartir sus vastos conocimientos.

NUEVA ETAPA DE AMMVEPE

Durante el acto inaugural, el doctor Carlos Santoscoy —quien recientemente asumió la presidencia de la AMMVEPE— señaló que ésta tiene una tradición de más de 40 años, por lo que se ha conformado un grupo de MV empeñados en reactivarla, actualizarla y fortalecerla a fin de que retome el papel para el que fue creado: representar “eficazmente al profesional de la medicina y cirugía de perros y gatos ante las autoridades del gobierno y de la educación profesional, pero sobre todo ante la sociedad en general”.

Acompañado en el presidium por personalidades como Francisco Trigo Tavera, actual secretario de Desarrollo Institucional de la UNAM y María Elena Trujillo Ortega, directora de la FMVZ de la misma institución, el doctor Santoscoy Mejía aseguró que en la AMMVEPE se trabaja para ser el parteaguas de una nueva época en la cultura de agremiación del MV, en donde los objetivos comprendan rubros más allá de las asambleas mensuales, donde la defensa de los intereses de los agremiados sea una prioridad y donde el beneficio incluya la seguridad social.

Acompañado también por Jorge Vallejo Pérez, presidente de la Federación de Colegios y Asociaciones de MVZ de México, Francisco Suárez Güemes, presidente del Consejo Técnico Consultivo Nacional de Sanidad Animal y Diódoro Batalla Campero, presidente de la Academia Veterinaria Mexicana, entre otras personalidades, el doctor Santoscoy mencionó que la nueva AMMVEPE alentará la creación de sociedades de especialistas; de hecho —subrayó— ya se están gestando y entre las que podemos citar como las más avanzadas destacan las sociedades de Especialistas en Medicina y Cirugía para Perros y Gatos, de Imagenólogos, de Anestesiistas y de Ortopedistas, entre otras: “Con esto se tendrán profesionales más preparados y con mayores conocimientos en la resolución de problemas específicos en la salud de nuestros pacientes”.

La nueva época de la AMMVEPE —agregó— trae consigo nuevos retos, por ejemplo, lograr que los agremiados crean de nuevo en la necesidad de estar unidos, para lo cual es necesario actualizar los estatutos y ejercer el liderazgo de manera incluyente a fin de conformar una representación nacional capaz de influir en la toma de decisiones; otros ejemplos son lograr que la actualización se convierta en un modo de vida, que los compañeros que carecen de seguridad social accedan a ella y que el MV se desarrolle como un profesionista exitoso de cara a una sociedad cada vez más exigente y ávida de servicios especializados.



SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
CONTINUA
Y TECNOLOGÍA

*La mejor opción para la actualización
en el área de la MVZ*

- Diplomados
- Cursos
- Seminarios
- Talleres
- Conferencias
- Congresos
- Simposios

Consulta el calendario de actividades en
www.fmvz.unam.mx

Interesada en la formación integral de sus alumnos,
la FMVZ imparte diversas



Disciplinas Deportivas

Foto: Edgar E. Barrios / Getty Images / Agencias de Imágenes, julio 2012



Baloncesto	Femenil y varonil
Voleibol	Femenil y varonil
Fútbol soccer	Femenil y varonil
Tochito Flag	Femenil
Fútbol americano	Varonil



Participa y ÚNETE a los equipos que representan a nuestra Facultad en diversos torneos.

A nivel UNAM se imparten una gran cantidad de disciplinas individuales y de conjunto "en las que también puedes participar".

Acércate a la Coordinación de Actividades Deportivas y Recreativas de la Facultad, a cargo de Diego Dazaevj Reynoso Gutiérrez: 10 a 14 horas, oficina ubicada dentro de la Cancha Deportiva (atrás de la biblioteca).

Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, UNAM
Secretaría de Planeación - Departamento de Vinculación y Comunicación



únete a la estudiantina de la FMVZ



conoce gente, lugares y tradiciones de México y de otros países



anímate, no tienes nada que perder
y sí mucho que ganar

ensayos:



lunes: 18 a 20 horas
sábados: 15 a 18 horas
2 edificio, planta baja
FMVZ, Ciudad Universitaria

¿No sabes tocar
algún instrumento?
No importa,
tú únete...



La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM, a través de la Secretaría de Planeación, y el Departamento de Vinculación y Comunicación, invita a sus Académicos, Alumnos y Trabajadores Administrativos a participar en el

Concurso Diseña el Logotipo de nuestros equipos deportivos

1. La participación será de manera individual y en equipo.
2. Las propuestas de logotipo deben ser originales e inéditas.
3. Se recibirán un máximo de dos propuestas por persona o equipo.
4. La(s) propuesta(s) se centrará(n) en la figura tradicional de nuestros equipos representativos —Cameros de Veterinaria—, y deberá(n) contener, como máximo, tres colores (verde oscuro, naranja y blanco), además de reflejar valores o virtudes que enaltezcan e induzcan la práctica del deporte.
5. Los diseños se entregarán en un CD con un archivo de dibujo a trazo (Ilustrador, PhotoShop) de 8 X 8 cm, con resolución de 300 dpi e impresiones a color de 2 X 2 cm, 4 X 4 cm y 6 X 6 cm.
6. Cada propuesta se entregará en sobre cerrado, con una portada que identifique al autor o autores con un seudónimo. En el interior del sobre se incluirá una hoja con los siguientes datos:
 - Nombre(s) completo(s) del(los) participante(s).
 - Sector (académico, alumno, trabajador).
 - Teléfono(s) y correo electrónico.
7. Las propuestas se recibirán a partir de la publicación de esta convocatoria y hasta el viernes 17 de agosto de 2012, de lunes a viernes de 10:00 a 14:30, en el Departamento de Vinculación y Comunicación (Infovet) de la Secretaría de Planeación: Edificio 1, planta alta, FMVZ, Ciudad Universitaria, México, D.F.
8. Habrá sólo un diseño ganador, el cual será premiado.
9. La selección del logotipo ganador estará a cargo de un Jurado integrado por personal de los departamentos de Vinculación-Comunicación, y Divulgación (Área de Diseño), así como de un Profesor Emérito de la Facultad.
10. El resultado se publicará en Infovet No. 227, el lunes 3 de septiembre de 2012.
11. El logotipo seleccionado formará parte del Patrimonio Universitario y éste se utilizará en prendas, objetos, impresos y soportes electrónicos o de cualquier otro tipo que difundan las actividades deportivas y distingan a los equipos de la FMVZ.
12. El autor ganador cederá los derechos de su creación a la FMVZ de la UNAM.
13. Con el apoyo de profesionales del diseño, la FMVZ podrá hacer modificaciones al logotipo, a fin de mejorarlo.
14. Los autores no ganadores podrán recoger sus trabajos desde el 4 y hasta el 30 de septiembre de 2012, de 10:00 a 14:30, en el mismo lugar en donde los entregaron. La FMVZ de la UNAM no se hace responsable de los diseños que no se recojan durante el período señalado.
15. Los casos no previstos en esta Convocatoria serán resueltos por el personal del Departamento de Vinculación y Comunicación.



"Por Mi Raza Hablaré el Espíritu"
Ciudad Universitaria, DF, a 23 de julio de 2012.
Dr. Francisco Suárez Güemes,
Secretario de Planeación.

En este número



página

3

El Programa en Bienestar Animal y Producción Sustentable de la FMVZ se instituyó como Centro Colaborador de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE) en temas de bienestar animal y sus aplicaciones en la producción animal sustentable. Foto cortesía DEFSAL.



página

6

La FMVZ entregó títulos y cédulas profesionales a cerca de 30 egresados de la licenciatura que presentaron el Examen General de Conocimientos, edición número 32. Foto: Virginia Galván Pintor.



página

4

El secretario de Planeación de la Facultad, doctor Francisco Suárez Güemes, entregó los premios del Primer Concurso de Fotografía del CEIPASP. En la foto aparece con Davinia Velázquez González, quien se adjudicó el triunfo en varias categorías. Foto: Virginia Galván Pintor.



página

5

La Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional "Siglo XXI" fue el lugar en donde más de 500 MVZ especialistas y practicantes en perros y gatos de diversos estados del país, se reunieron en el marco del XXX Congreso de la AMMVEPE. Foto cortesía AMMVEPE.

- También en este número la convocatoria para el Concurso de Diseño de Logotipo de Deportes y la invitación para formar parte de la Estudiantina de la FMVZ. Además, conoce las disciplinas deportivas que imparte la Facultad.